

# CNA Certification Program announces new developments

Dear colleagues,

The CNA Certification Program has an exciting year ahead, as we prepare for many new initiatives in 2016.

First, we are pleased to welcome Patricia (Pat) Elliott-Miller as executive lead for the certification and professional development division. Pat, a master's-prepared RN, is a results-oriented executive nurse leader who has delivered best-in-class innovative practices through a range of administrative, academic and clinical roles. Most recently, she was the vice-president of patient care and chief nurse executive at the Children's Hospital of Eastern Ontario. Pat has a sound understanding of our certification program and the opportunities and needs all RNs have for continued professional development.

Second, CNA is working with our testing company, Assessment Strategies Inc.

(ASI), to begin delivering the 20 certification specialty examinations as computer-based tests. ASI has entered into a multi-year partnership with Pearson VUE that will give candidates access to their network of proctored test centres across Canada.

Another exciting development is that the certification application and eligibility processes will be entirely online starting in 2016.

Important timelines:

- CNA and ASI will collaborate over the next few months on making the transition from paper- to computer-based exams.
- Applications/renewals will not take place this fall. We expect the online application process to open in late winter/early spring and will provide specific dates once they are confirmed.

- The first computer-based exams will take place in fall 2016. Eligible candidates will be able to write their certification exam between **September 19 and October 7, 2016**.
- To ensure that all certified RNs who are due to renew by April 2016 continue in good standing, CNA has extended the **renewal expiry deadline to the end of 2016**. Doing so will also allow RNs to renew using the new online process.

Stayed tuned to the CNA website in the coming months for webinars with helpful information about online applications and how the 2016 computer-based exams will work. We look forward to the exciting developments ahead for CNA's certification program.

Sincerely,  
**Anne Sutherland Boal, RN, BA,  
MHSA  
Canadian Nurses Association**

---

## Du nouveau pour le Programme de certification de l'AIIC

Chers collègues,

Le Programme de certification de l'AIIC se prépare en vue de plusieurs nouvelles initiatives captivantes pour 2016.

Tout d'abord, nous sommes heureux d'accueillir Patricia (Pat) Elliott-Miller à titre de chef administrative de la division de la certification et du perfectionnement professionnel. Mme Elliott-Miller, infirmière autorisée détenant une maîtrise, est chef des soins infirmiers orientée sur les résultats qui a présenté des pratiques innovatrices de premier ordre par l'intermédiaire d'une gamme de rôles administratifs, universitaires et cliniques. Elle était la vice-présidente des services aux patients et chef des soins infirmiers au Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario. Elle a une solide compréhension de notre programme de certification, des occasions qui se présentent à tous les infirmiers et infirmières autorisés et de leurs besoins en matière de perfectionnement professionnel permanent.

D'autre part, l'AIIC travaille avec Stratégies en évaluation Inc., la société

spécialiste des examens, pour commencer à informatiser les 20 examens de certification dans des spécialités. Stratégies en évaluation inc. a conclu un partenariat de plusieurs années avec Pearson VUE qui donnera accès aux candidats à son réseau de centres d'examen sous surveillance au Canada.

Nous sommes aussi très emballés d'annoncer que les processus de demande d'inscription et d'admissibilité à la certification se feront entièrement en ligne dès 2016.

Dates limites importantes :

- L'AIIC et Stratégies en évaluation inc. uniront leurs efforts au cours des prochains mois pour faire en sorte que les examens sur papier soient informatisés.
- Les demandes d'inscription/de renouvellement n'auront pas lieu cet automne. Nous prévoyons que le processus de demande en ligne soit en fonction à la fin de l'hiver ou au début du printemps et nous fournirons les dates précises dès que le tout sera confirmé.

- Les premiers examens informatisés auront lieu à l'automne 2016. Les candidats admissibles seront en mesure de passer leur examen de certification entre le **19 septembre et le 7 octobre 2016**.
- Pour veiller à ce que tout le personnel infirmier autorisé devant renouveler sa certification d'ici avril 2016 soit en règle, l'AIIC a repoussé la **date limite de renouvellement à la fin de 2016**. Ainsi, les infirmières et infirmiers autorisés auront la possibilité de renouveler leur certification au moyen du nouveau processus en ligne.

Au cours des prochains mois, le site Web de l'AIIC présentera des webinaires renfermant des renseignements utiles sur les demandes en ligne et sur le fonctionnement des examens informatisés en 2016. Nous sommes très heureux de l'évolution captivante du Programme de certification de l'AIIC.

Sincèrement,  
**Anne Sutherland Boal, inf. aut., B.A.,  
M.G.S.S.  
Association des infirmières et  
infirmiers du Canada**